

## PREMIER PLAN

Elle a commencé sa carrière à l'heure où les autres artistes la terminent. Odette Petit a débuté à 56 ans. Pas pour jouer les jeunes premières, bien sûr, mais plus tôt « des spectacles d'humour comique », comme elle dit.

Elle a donné son dernier spectacle samedi dernier au théâtre de l'Albatros. Au programme, « il y avait un petit Devos, un peu de Fernand Raynaud et le reste ce sont mes trucs à moi dont un petit passage sexy où je me déguise en Madonna. » Les 85 ans d'Odette Petit ne lui ont pas fait perdre le sens de l'humour. « Je suis veuve depuis dix ans mais mon mari n'aimait pas ça. Il me disait : ne te fais pas remarquer. Il a tout de même fini par m'accompagner aux spectacles. »

Odette Petit a été la première supermamie de France en 97. « Depuis, j'ai des copines dans tout le pays. » Ses conseils pour gagner le concours sont simples : « déjà être une supermamie dans la réalité mais aussi avoir un petit talent. » Son petit talent à elle, c'est l'humour et la poésie. Elle a fait le tour de France avec ses spectacles.



Odette Petit la première supermamie de France a décidé de raccrocher le tablier.

# Odette Petit la première supermamie fait ses adieux à la scène

sais pas m'aventurer devant le public. » Car Odette Petit a l'audace des timides. La rencontre de sa vie (après celle de son mari) c'est celle qu'elle a faite avec Claude Nougaro. Elle a rencontré le chanteur une première fois il y a vingt ans, lors de sa venue à Reims. Elle voulait juste le remercier d'avoir écrit de si belles choses. « On a parlé tout l'entracte. Et dès la reprise, il a chanté une chanson qui n'était pas prévue au programme. Je suis sûre que c'était pour moi. La chanson était plume d'ange. » Elle a revu l'artiste il y a trois ans, c'était dans les coulisses de l'émission Vivement Dimanche de Michel Drucker. « Je lui ai rappelé notre première rencontre. Il m'a reconnu et prise dans ses bras et on a récité un de ses poèmes. C'était un homme formidable. J'ai beaucoup pleuré quand il est mort. » On ne sait pas si l'histoire est un peu romancée, mais ce n'est pas le plus important car il est impossible de ne pas tomber sous le charme de cette supermamie dès que l'on a croisé son regard.

Alexandre Roger

Spectacle à Châlons-en-Champagne, ce qui m'a permis d'être sélectionnée pour un festival international que j'ai également gagné. »

## Nougaro : la rencontre de sa vie

A la question pourquoi avez-vous commencé si tard ? Elle répond : « je n'o-